



Kashiwa Photo Diary

～ まちの出来事を写真とともに～



1/11

3大会ぶりに王座を奪還 皇后杯でENEOSサンフラワーズが優勝

@国立代々木競技場（東京都）

市のホームタウンチームであるENEOSサンフラワーズが、女子バスケットボール皇后杯決勝でデンソーアイリスに76-62で勝利し、3大会ぶり28回目の優勝に輝きました。序盤からリードをとりながら試合を進めつつも、一時は逆転を許してしまう熱戦の中、最終クオーターでは次々と3ポイントシュートを決め、一気に30得点を挙げるなど、選手たちの「絶対優勝する」という熱い気持ちでつかみ取った勝利でした。



最終クオーターで11得点を挙げた宮崎早織選手



大会MVPの馬瓜エブリン選手



1/11

市民の安全を願って 消防出初式を開催

@大堀川防災レクリエーション公園（篠籠田）

新春恒例の出初式を開催。街の安全・安心に寄与した消防団等の皆さんを表彰しました。消防の伝統芸能「はしご乗り演技」では、高所の華麗な技に歓声が湧きました。式の最後には、全国女性消防操法大会で優勝した女性消防団が操法演技を披露し、力強く放水された水が会場を彩りました。



1/12

笑顔あふれる新たな門出 「柏市成人式 二十歳の集い」を開催

@市民文化会館大ホール

二十歳を迎えるおよそ3,000人が晴れ着姿で成人式に参加しました。会場では実行委員が用意したクイズや抽選イベントが行われ、にぎやかな雰囲気に包まれました。久しぶりに顔を合わせた友人と成長を喜び合う姿があり、新たな一步を踏み出す若者たちの笑顔には、未来への期待があふれていました。